Sondersitzung Kirchenvorstand und Pfarreirat am 12. Januar 2023

Thema: Zertifizierung zur öko-fairen Gemeinde

Eine kleine Gruppe aus dem KV und PR hat sich zusammen mit Michel Dornbusch einige Male getroffen um dem Projekt: "Schöpfung bewahren" Leben einzuhauchen. Es hat zwischenzeitlich auch ein Treffen gegeben mit Herrn Kamp-Deister vom Referat Schöpfungsbewahrung in der Fachstelle Weltkirche unseres Bistums. Daraus ist das Anliegen entstanden eine Zertifizierung zur öko-fairen Gemeinde anzustreben (Stufe 1 im Rahmen des Bistumsprojekts: *Zukunft einkaufen – was ist das?*).

Im Internet: www.bistum-muenster.de/zukunft einkaufen

Herr Kamp-Deister wurde zum heutigen Abend erneut eingeladen um das Bistumsprojekt vorzustellen und den Ablauf der Zertifizierung nach Stufe 1 zu erläutern. Hierbei handelt es sich um eine Selbstverpflichtung zur Einhaltung von mindestens 6 ökologischen und 6 fairen Kriterien (aus einer Auswahl von jeweils 12 Kriterien). Diese wurden vorgestellt und erläutert sowie bereits eine Bestandsanalyse zum jetzigen Zeitpunkt gegeben. Zur Einhaltung der Kriterien verpflichtet sich die Gemeinde im Rahmen einer Selbstverpflichtungserklärung, zu der auch bereits ein Entwurf präsentiert wurde.

Abschließend wurde an diesem Abend vereinbart, die Zertifizierung unserer Pfarrgemeinde St. Marien&Johannes, Sassenberg-Füchtorf zur öko-fairen Gemeinde anzustreben. Der Entwurf der Selbstverpflichtungserklärung wird nochmals in beiden Gremien diskutiert, ggfs. angepasst und dann in den jeweils kommenden Gremiensitzungen verabschiedet.

Über den weiteren Verlauf der Umsetzung wird künftig auf der Homepage unserer Gemeinde berichtet.